



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

PROCURADURÍA AMBIENTAL Y DEL ORDENAMIENTO
TERRITORIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO

COORDINACIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y DIFUSIÓN



Comunicado para Medios-07

Ciudad de México a 27 de abril de 2023

Exhorta PAOT a 10 establecimientos que no cumplen con la Norma de ruido; tienen 6 días para insonorizar

Esta noche, la titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT), Mariana Boy Tamborrell, ofreció una conferencia para medios en la calle de Génova, colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, para informar que como parte de la estrategia anunciada esta misma semana para combatir el ruido generado por antros, restaurantes, bares y chelerías, hoy se exhortó al cumpliendo voluntario a 9 establecimientos que tras una medición, rebasaron de manera importante los decibeles permitidos por la normatividad.

Previamente, personal técnico midió las emisiones sonoras generadas por 10 negocios –8 localizados en la calle de Génova, 2 en Hamburgo y 1 en Liverpool registraron niveles que oscilaron entre 76.47 y 91.76 decibeles, cuando lo permitido no debe rebasar los 60 decibeles para el horario de 20:00 a 6:00 horas.

“La Zona Rosa es una de las áreas de mayor concentración de establecimientos de alto impacto, muchos de ellos denunciados por vecinos ante la PAOT. Por ello decidimos iniciar aquí nuestros recorridos porque la diversión no puede ir en contra del derecho que tienen las personas a vivir con calidad de vida y en tranquilidad. Tenemos identificados otros corredores altamente ruidosos en toda la ciudad que visitaremos próximamente”, señaló Mariana Boy.

Los establecimientos exhortados cuentan con 6 días hábiles para atender el exhorto realizado por la PAOT y tomar las medidas necesarias para adecuar o insonorizar sus instalaciones con el propósito de ajustarse a la Norma. En caso de incumplir nuevamente, esta Procuraduría impondrá como medida precautoria la Suspensión de Actividades, la cual no será levantada hasta que cumplan.

Cabe recordar que el ruido es la segunda problemática más denunciada ante la PAOT.

o0o0o